

Kontzertuan eta irekia

Abierto por concierto

Santa Maria Katedrala
Catedral de Santa María

Ekaina
2018
Junio



viernes 15 ostirala
19:45

Abesbatzen Ikuskizunak:
Argiaren Elizpea. Santa Maria katedrala

Gonbidapenak:
Bisitarien Harrera Gunea (Burulleria Enparantza)

Actuaciones Coros:
Pórtico de la Luz. Catedral de Santa María

Invitaciones:
Centro de Acogida al visitante(Plaza Burulleria)

EGUZKILORE
ANHELOS DEL ROCIO
HARITZ HOSTOA
MANUEL IRADIER

Federación
Alavesa
de Coros



Arabako
Abesbatzen
Elkarte

LABORAL
kutxa



Eguzkilore

La agrupación coral Eguzkilore (Flor de sol en castellano) se forma en 1991 como fruto de la ilusión de la directora Inma Arroyo, apoyada por el Ayuntamiento de Salvatierra-Agurain y la dirigió hasta el año 1995.

Después se hizo responsable Emilio Ipinza.. Son 23 voces mixtas. Actualmente lo dirige Mónica Sáez de Heredia

<i>Ixil ixilik</i>	<i>Javier Busto</i>
<i>Gracias a la Vida</i>	<i>Violeta Parra</i>
<i>Eres Tu</i>	<i>Mocedades</i>
<i>La Palamita</i>	<i>Sabin Salaberri</i>
<i>Aleluya</i>	<i>Leonar Cohen</i>

Directora: Mónica Sáez de Heredia

Anhelos del Rocío

Coro rociero fundado en 2007 por la Hermandad de Nuestra Señora del Rocío de Vitoria-Gasteiz. La idea inicial de la formación era participar en las misas de la Hermandad cuando esta requiriera de su presencia. Así su primera actuación fue en la misa de imposición de Medallas en el mes de mayo...

<i>La Medalla del abuelo</i>	<i>Autor P. Coria - Fco. Marquez</i>
<i>Paloma te canto el lunes</i>	<i>J. A. Martinez - Pepe Sanchez</i>
<i>No van a cambiar mi fe</i>	<i>Brumas</i>
<i>Vitoria te canta</i>	<i>Hermandad de Triana</i>
<i>Tiempo detente</i>	<i>Jose G. de Quevedo - J M Moya</i>

Haritz Hostoa

Nace en el Alkartetxe de Vitoria-Gasteiz en 1988. En estos 28 años de trayectoria, las inquietudes del coro han sido la divulgación de la tradiciones folklóricas de nuestra tierra; así como, el disfrute de la música y cultivar la amistad entre sus componentes. El coro está formado por 46 personas

<i>Ilunabarra</i>	<i>Mokoroa</i>
<i>Velai-vai</i>	<i>tradicional gallega</i>
<i>Saratarra</i>	<i>González Bastida</i>
<i>Kaiku</i>	<i>Armonización A. Lesbordes</i>

Manuel Iradier

Para iniciar la historia de los más de 50 años de vida de la Coral Manuel Iradier, hay que nombrar al fundador y director de la citada agrupación, Emilio Ipinza Gil. Cuando contaba 6 años de edad entró a formar parte de la Escolanía de Tiples del Conservatorio "Jesús Guridi". La relación de amistad con los antiguos compañeros de la Escolanía les hace partícipes de su ilusión por formar un grupo musical. Se pone en marcha el proyecto con Emilio Ipinza a la cabeza, y tras muchos ensayos, el grupo se estrena el 21 de Mayo de 1961 en San Vitor, La coral ha tenido el honor de ser embajadora del territorio alavés, llevando el universalmente conocido mensaje musical a numerosos lugares, acaparando premios de singular importancia, visitando lugares como Francia, Italia, Suiza, Polonia, Checoslovaquia, Israel o Argentina entre otros Actualmente dirigida por Estitxu Delgado

<i>Alma corazón y vida</i>	<i>Arm Ezcurra</i>
<i>Hodei Christus</i>	<i>Eweling</i>
<i>Palomas y tordos</i>	<i>L. Aramburu</i>
<i>Ama begira zazu</i>	<i>Zubizarreta</i>

Director: Estitxu Delgado

